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Verbale d'Assemblea 
	  

	   In	  data	  08/12/2013	  alle	  ore	  17.00,	  presso	  il	  ristorante	  "Meridiana"	  sito	  in	  via	  Milano	  7,	   	  a	  
Santa	  Maria	  di	  Sala	   (VE),	  si	  è	  riunito	   il	  consiglio	  direttivo	  per	  discutere	  e	  deliberare	  sul	  seguente	  
ordine	  del	  giorno:	  
	  
	   1)	  Assegnazione	  delle	  cariche	  dei	  componenti	  il	  consiglio	  direttivo	  
	   2)	  Programma	  e	  organizzazione	  obiettivi	  2014	  
	   3)	  Varie	  ed	  eventuali	  
	  
	   Sono	   presenti	   i	  membri	   del	   consiglio	   direttivo:	   Caterina	   Russo,	   Sara	  Mezzaroba,	   Rossella	  
Vianello,	  Roberta	  Zen,	  Sabrina	  Pradal.	  
	   I	  suddetti,	  in	  riferimento	  al	  punto	  1),	  all'unanimità	  concordano	  l'assegnazione	  dei	  seguenti	  
incarichi:	  
	  
	   Presidente:	  Caterina	  Russo	  
	   Vice	  Presidente:	  Rossella	  Vianello	  
	   Segretario:	  Sara	  Mezzaroba	  
	   Consiglieri:	  Sabrina	  Pradal,	  Roberta	  Zen	  
	  
	   In	  riferimento	  al	  punto	  2)	  si	  valuta	  la	  proposta	  di	  organizzare	  e	  pubblicizzare	  al	  meglio	  un	  
seminario	   di	   formazione	   gratuito,	   accreditato	   APNEC,	   che	   possa	   garantire	   ai	   soci	   una	   parte	   dei	  
crediti	  formativi	  previsti	  per	  l'anno	  2014.	  
Si	   ipotizza	   che	   tale	   evento	   possa	   fornire	   contenuti	   utili	   per	   l'inserimento	   dell'educatore	   cinofilo	  
come	  figura	  di	  supporto	  professionale	  competente	  da	  affiancare	  a	  personale	  volontario	  all'interno	  
di	  canili	  pubblici	  o	  privati.	  Si	  ipotizza	  di	  proporre	  tale	  corso	  nel	  primo	  trimestre	  dell’anno	  2014	  e,	  
secondo	  fattibilità	  e	  disponibilità	  del	  relatore,	  organizzarne	  un	  secondo	  verso	  la	  fine	  dell’anno.	  Gli	  
altri	   argomenti	   proposti	   per	   i	   seminari	   gratuiti	   potrebbero	   rigurdare	   un	   aggiornamento	   sulle	  
norme	  fiscali	  delle	  associazioni.	  	  
I	   partecipanti	   si	   suddividono	   i	   compiti	  operativi	  prevedendo	  a	  breve	  una	  condivisione	   in	  gruppo	  
delle	  fasi	  organizzative	  dell'evento	  formativo	  in	  	  questione.	  
	   I	  presenti	  condividono	  la	  necessità	  di	  aggiornare	  i	  soci	  in	  merito	  al	  rinnovo	  delle	  cariche	  del	  
consiglio	  direttivo	  proponendo	  l'invio	  di	  una	  mail	  di	  presentazione	  degli	  stessi	  che	  permetta	  anche	  



la	  diffusione	  di	  alcuni	  indirizzi	  di	  posta	  elettronica	  e	  numeri	  telefonici,	  da	  mettere	  a	  disposizione	  di	  
ogni	  singolo	  iscritto	  all'associazione,	  per	  comunicazioni	  di	  vario	  genere.	  
Al	  messaggio	  di	  posta	  elettronica	  si	  propone	  di	  allegare	  il	  modulo	  da	  re-‐inviare	  alla	  Segreteria	  per	  
comunicare	  i	  crediti	  acquisiti	  nell'anno	  2013,	  oltre	  al	  verbale	  della	  riunione	  del	  consiglio	  direttivo	  
per	  condividere	  con	  i	  soci	  gli	  argomenti	  trattati.	  
Sempre	  con	  l'obiettivo	  di	  sviluppare	  canali	  comunicativi	  di	  interazione	  con	  gli	  affiliati	  si	  propone	  la	  
creazione	   di	   un	   "gruppo"	   su	   social	   network	   (facebook).	   Tale	   canale	   avrà	   come	   unico	   scopo	   la	  
condivisione	  di	   stage	   e	   seminari	   della	   regione	  Veneto,	   in	  modo	  da	   avere	  un	   filo	   più	   diretto	   per	  
aggiornarsi	   e	   tenersi	   in	   contatto	   tra	   soci	   del	   medesimo	   territorio.	   Così	   come	   riportato	   dal	  
regolamento	  per	  l’utilizzo	  del	  marchio	  Apnec,	  gli	  unici	  canali	  ufficiali	  rimarranno	  il	  sito	  istituzionale	  
e	  la	  posta	  elettronica	  indirizzata.	  	  
	   Si	   discute	   successivamente	   sulla	   necessità	   di	   dare	   maggiore	   visibilità,	   divulgare	   valori	   e	  
obiettivi	  dell'associazione,	  proponendo	  agli	  iscritti	  l'utilizzo	  durante	  fiere,	  manifestazioni	  ed	  eventi	  
del	   materiale	   pubblicitario	   a	   disposizione	   dell'associazione	   e	   attualmente	   conservato	   dal	  
Presidente	   del	   Consiglio	   Regionale	   Veneto.	   Gli	   stessi	   obiettivi	   potrebbero	   venire	   raggiunti	  
attraverso	  l'organizzazione	  di	  interventi	   informativi	  presso	  le	  scuole	  elementari,	  medie	  inferiori	  e	  
medie	  superiori.	  
	   Si	   riporta	   inoltre	   la	  necessità	  di	  creare	  un	  riferimento	  per	  quanto	  riguarda	   la	  Pet	  Therapy	  
nella	   nostra	   Regione.	   Data	   l’esperienza	   di	   alcune	   figure	   Apnec	   che	   operano	   da	   anni	   in	   questo	  
settore,	   si	   propone	   di	   fare	   loro	   riferimento	   per	   capirne	   proposte	   e	   problematiche	   che	   possano	  
rendere	   il	  valore	  che	  questa	  attività	  offre.	  Si	   ipotizza	  di	   incrementare	   la	  presenza	  degli	  operatori	  
con	  corsi	  di	  formazione	  e	  seminari	  di	  aggiornamento,	  in	  modo	  che	  gli	  stessi	  oltre	  ad	  aggiornarsi,	  si	  
possano	  conoscere	  e	  creare	  una	  rete	  per	  operare	  al	  meglio.	  	  
	   Data	  la	  costante	  necessità	  di	  operare	  con	  cani	  afflitti	  da	  problematiche	  comportamentali	  e	  
dato	   lo	   scarso	   numero	   di	   specialisti	   nella	   rieducazione,	   il	   Consiglio	   si	   propone	   l’obiettivo	   di	  
promuovere	  ed	  organizzare	  seminari	  per	  il	  conseguimento	  del	  titolo.	  	  
	   Dato	  l’elevato	  numero	  di	  soci	  presenti	  nella	  Regione,	  si	  darà	  la	  disponibilità	  di	  comunicare	  
le	  zone	  di	  residenza,	   in	  modo	  da	  poter	  organizzare	  al	  meglio	  assemblee	  e	  seminari.	  Si	  sottopone	  
alla	  Direzione	  Nazionale	  la	  necessità	  di	  poter	  rendere	  pubblico	  sul	  sito	  contatti	  e	  indirizzi	  dei	  soci.	  	  	  
	  
	  
Alle	  ore	  20.30	  si	  considera	  conclusa	  l'assemblea.	  
	  
	  
Santa	  Maria	  di	  Sala	  (VE),	  	  
	  
	  
	  
	   	   Il	  verbalizzante	  	  	  	  	  
	  
	   	   (Roberta	  Zen)	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  presidente	  
	  
	   	   	   	   	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (Caterina	  Russo)	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
	  


